

## 堀兼尺八会



演奏は指遣いと息遣いが重要

私たち堀兼尺八会は、平成12年3月に結成した主に民謡尺八を演奏するサークルです。発足当初は4名でしたが、だんだん仲間が増え、現在は10名が毎週土曜日に堀兼公民館で活動しています。練習時間も初めは10時から12時まででしたが、みんなとても熱心で、今では9時ごろには自然に集まり練習が始まります。

尺八の魅力は何といってもその音色です。なかなか思うような音を出すことはできませんが、長く、遠くまで響き渡るその音色を一度体験したらやめられません。その音色に近づぐために練習するのが何より楽しい時間です。尺八は

簡単に上達できる楽器ではありませんが、それだけにみんなやりがいを感じています。

また、尺八のことをもっと知りたいと思いい、吹くだけでなく、作ることも挑戦しました。完成までにはとても手間がかかり、音の調整などもあるため、大変ですが、自分の手で楽器を作れることは魅力的ですし、でき上がった尺八には特別な愛着がわきます。

さらに、日ごろの練習成果を発表する場として市民文化祭に参加したり、おさらい会と称して、民謡や三味線のサークルと年に2・3回の合同発表会を行い、励みや目標にもなっています。

今後は活動を地域に生かしたいと考え、老人ホームなどから演奏の依頼があれば、積極的に協力しようと思っています。

問合せ川口廣利さんへ  
2954 5648

### 編集後記・取材現場から



柏原・新狭山線の「いるまがわ大橋」

広報課では月に数回、所沢記者クラブにイベントや市政情報などを届けるパブリシティ活動を行っています。また定例市議会の前には市長記者会見や事務事業に伴

う記者説明などを行い、記者取材とともに新聞や放送などで、狭山市の記事を報じてもらっています。

新緑も真っ盛りの上旬、所沢市役所にある記者クラブへの往路で、狭山台から堀兼まで開通した東京狭山線に戸惑いながらも、その誕生に喜びを感じました。この新たな動線は南は所沢へ、北は西武新宿線の下を通過して国道16号、狭山大橋へとつながっていきます。先に開通した狭山市駅西口周辺地区の新都市線、そして国体を前に開通を予定している柏原・新狭山線など、道路の新設は、私たちの暮らしと、まちの進展に大きく貢献してくれるものと感じます。

さて、道と文化・歴史は、深い関わりがあります。5月23日、古の道や自然、文化財などを訪ねるウォークラリー大会が狭山市・入間市の両市民の手で行われました。親子や仲間同士が1分間隔でスタートし、コマ地図を頼りに課題を解きながら、太古から現代までをたどったもので、参加者皆さんの笑顔は、未来に向けて輝いていました。

人口と世帯 市民課)		5月1日現在( )内は前月比
住民基本台帳人口		外国人登録人口
男	81,582人( - 31人)	888人( + 18人)
女	78,554人( - 33人)	1,049人( + 12人)
合計	160,136人( - 64人)	1,937人( + 30人)
世帯	61,880世帯( + 120世帯)	1,485世帯( + 24世帯)

### 年齢別人口 (住民基本台帳法に基づく)

14歳以下	21,106人( 13.2% )
15 ~ 64歳	115,015人( 71.8% )
65歳以上	24,015人( 15.0% )

### 4月の火災・救急件数 消防本部)

火災件数6件( 建物1件、車両1件、その他4件 )  
救急出動件数412件( 搬送人員399人 )

### 狭山市ホットインフォメーション

市の主催イベントなど市役所からのお知らせを、狭山ケーブルテレビの「テレビ・さやま新聞」でお送りしています。更新は週に1度。ぜひご覧ください。

放送時間( 1日5回 ) 0時30分・6時30分・8時30分・13時・18時30分

テレビ・さやま新聞ニュースや市民生活に関する情報をタイムリーにお届け。ちゃっぴいアワーニュースや特集、お店紹介、キャンパス情報までさまざまな内容<7時・9時(土・日のみ)・12時・16時・23時放送>。ちゃっぴい撮影隊講演会、音楽会など最高2時間枠でお届け<19時放送>。

問合せ狭山ケーブルテレビ ■0120-340-379  
e-mail:ch9@sta.s-cat.ne.jp http://www.s-cat.ne.jp

